



Workshop

Kontaktzonen-Agility



Erlebnisreiche Pfingsttage 2025 – Der Hundeverein TAO in Reichelsheim veranstaltete über Pfingsten einen spannenden dreitägigen Workshop zum Thema Kontaktzonen im Agility. Eine vielfältige Gruppe – von quirligen Junghunden bis hin zu ruhigen Senioren, von absoluten Anfängern bis zu fortgeschrittenen Teams – zeigte, dass Agility für Jeden geeignet ist. Zu Beginn des Workshops erhielten die Teilnehmer von dem erfahrenen



Trainer Joachim Klein eine Einführung in den Hundesport Agility, mit besonderem Fokus auf die Kontaktzonen. Sie lernten den richtigen Aufbau und Umgang mit den Geräten A-Wand, Steg und Wippe und warum die Zonen im Agilitysport so wichtig sind. Nach dem theoretischen Input ging es in die Praxis. Mit speziellen Aufwärmübungen wurden die Hunde optimal auf das Training vorbereitet. Danach wurde es ernst: Die Teams lernten, ihre Hunde schrittweise an die Geräte heranzuführen. Anfangs war das eine echte Herausforderung für



die Menschen – Füße, Hände und Körper mussten harmonisch zusammenarbeiten, um dem Hund klare Signale zu senden. Mit viel Geduld und motivierenden Rufen wie „Fuß nach vorne! Futter nachlegen! Rechts rum! Anderes rechts!“ leitete Trainer Klein die Teams mit großem Fachwissen durch die Übungen. Jede Übung wurde individuell an das Alter und Können des Hundes angepasst, sodass die Gesundheit und Sicherheit der Hunde stets im Vordergrund standen. Bei so viel Spaß durfte die Verpflegung natürlich nicht fehlen – für die Zweibeiner gab es ausreichend Snacks, Kaffee und Kuchen – und der Mut der Hunde wurde mit ganz besonderen Leckerlies belohnt. Besonders spannend war der Abschluss: Ein Parcours aus sieben Hindernissen, der die gelernten Techniken auf die Probe stellte: Es war beeindruckend zu sehen, wie die Hunde im eigenen Tempo durch die Hindernisse gingen – voller Freude, Konzentration und Vertrauen. Die Halter waren begeistert, wie schnell ihre Vierbeiner Fortschritte machten und wie viel Spaß alle dabei hatten. Der Stolz und die Zufriedenheit waren den Gesichtern der Teilnehmer deutlich anzusehen. Es waren Tage voller Erfolgserlebnisse, bei dem alle – Hunde und Menschen mit einem Lächeln nach Hause gingen. Die Fortschritte, die in nur drei Tagen erzielt wurden, zeigten wieder einmal, wie wichtig richtiges Training, positive Verstärkung und Teamarbeit sind.

Ein echtes Pfingsthilghlight, dass noch lange in Erinnerung bleiben wird.

